

～一人ひとりに 目配り 気配りができる 網の目作り～

犬飼地区社協だより

いきいき

発行：犬飼地区社会福祉協議会
(犬飼町田原 1513-1 「ふれあい荘」内)
☎ 097-578-1737

R3.12.1 発行 第34号

三者合同会議を開催しました

令和3年7月30日(金)、犬飼公民館にて犬飼地区社会福祉協議会主催の三者合同会議が開催されました。昨年度は新型コロナウイルス感染症感染拡大予防のため中止となりましたが、顔合わせも兼ねて地域ごとに三者【自治委員(区長・支部長)・福祉委員・民生児童委員】と地区社協委員の総勢56名が集まり短時間ですが意見交換をすることができました。



豊後大野市社協
後藤 政美 会長



犬飼地区社協
山本 勇治 会長



犬飼地区民児協
三宮 信雄 会長



犬飼町自治会
長野 健児 会長



犬飼支所
河面 邦弘 支所長

犬飼支所の河面支所長より、豊後大野市と犬飼町(地区別)の人口と世帯数、高齢化率について説明がありました。

豊後大野市の高齢化率…44.0% ※令和3年5月31日現在

犬飼町の高齢化率…44.8%

地区別の高齢化率

長谷地区…58.9% 犬飼地区…43.1% 戸上地区…39.2%

どの地区も
高齢化が進んでいるね



福祉委員代表選任

福祉委員代表者の選任があり柴北下区の田嶋清子委員が選ばれました。

犬飼町では36名の福祉委員が活動しています。地域の自治委員や民生児童委員などの近隣支援者と連絡を取りながら手助けを必要としている方を一緒に見守る活動にご協力をいただいています。



市社協より福祉委員さんへ“活動ハンドブック”の説明をしました。



～“ささえ愛ノート”でつなぐ～

今年度から見守り活動の際に役立てていたこうと、犬飼地区社協より「ささえ愛ノート」を福祉委員へ配布しました。見守りの際、気になったことや活動内容などを記録し、次の福祉委員さんへ引き継いでいただければと思います。ぜひご活用ください。



社会福祉課
楠本 敦子 氏



社会福祉課
深田 恵美 氏

地域別意見交換会

令和元年度の意見交換会での内容をもとに、現状について話し合いました。コロナ禍で地区の活動があまりできていない状況の中、大変貴重な時間となりました。



絵探しに挑戦!

この広報紙のなかにサンタが7人います。探してみましよう

裏面も見てね!

(この広報紙は赤い羽根共同募金の配分金で作成しています。)

おしらせ 元気ハツラツ交流会(世代間交流)開催中止について

毎年、町内に住む70歳以上のひとり暮らしの高齢者の皆さんに、元気にハツラツとした気持ちになってもらおうと、いぬかいこども園の園児や小学生、地域の方との交流会を開催しています。

しかし、新型コロナウイルス感染拡大予防を考え、多くの高齢者と子どもたちが集まるとのこと、昨年に引き続き交流会は中止といたしました。残念ではありますが、また交流会が出来ることを願いながら、地区社協としてできる限りことをしていきたいと思い、今年度も子どもたちからの“お達者レター”を皆様にお届けすることにいたしました！

今年度も“お達者レター”をお届けします！

交流会は中止となりましたが、いぬかいこども園の園児の皆さんと、犬飼小学校の児童の皆さんからの素敵なプレゼントをお届けします！お楽しみに☆



例年の交流会の様子



赤い羽根共同募金

※犬飼地区社協では、広報紙作成や元気ハツラツ交流会に助成金を頂いています。

令和3年10月1日(金)から赤い羽根共同募金運動がスタートしました。フライン三重店で行われた街頭募金運動には犬飼から、豊後大野市身体障がい者福祉協議会の河村会長、豊後大野市老人クラブ連合会犬飼町支部の山村支部長、犬飼町ボランティア連絡協議会の渡邊副会長が赤い羽根サポーターとして参加しました。多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。



～『いぬかい わくわく館』1周年を迎えました～

令和3年10月25日(月)『いぬかい わくわく館』はオープンして1周年を迎えました。市老人クラブ連合会犬飼町支部の主催で、気軽に集まれる憩いの場をつくろうと始まりました。毎週木曜日に様々な行事を計画しています。町内に行事表を掲示していますのでご覧になり、ぜひお立ち寄りください。



令和3年11月6日(土)にバザーを開催しました。ご協力ありがとうございました。

今日も元気に、いき♪いき♪サロン☆

少しずつサロンも再開し、皆さんの笑顔が戻ってきました(*~*)

久しぶりの調理、みんなと食べると“美味しいね”

レクリエーション用具で体を動かしました



わかばサロン(上重)



下山奥サロン



なごみサロン(内河)

犬飼町ボランティア連絡協議会



あいさつ運動のようす

コロナ禍で思うような活動ができない状況が続いていますが、ボランティアとしてできる事を考え、活動しています。今年度は視察研修を取り止め、防災研修会を開催します。災害はいつ起こるか分かりません。私たちに何が出来るのか、会員で学習したいと思います！

今後の予定

元気ハツラツ交流会 とい飯配布

開催日：令和3年12月19日(日)
町内80歳以上のひとり暮らしの方にとり飯をお配りします！



祝！100歳 おめでとうございます！

同じデイサービスに通っている佐藤ミヤ子さんと長野カズコさん。10月に100歳の誕生日を迎えられました。これからもお体を大事に、お元気で過ごしてください。



笑顔が素敵なカズコさん。ゲームやぬり絵が大好きです。

カラオケ好きのミヤ子さん。果物が大好きです。

